

Seltene Gnadenhochzeit



Das äußerst seltene Fest der Gnadenhochzeit feierten am vergangenen Mittwoch, 29. Mai, die Eheleute Elfriede und Robert Reinhard in der Pro Seniore Residenz, Oggersheimer Str. 38. Aus ihrer 70-jährigen sehr harmonischen Ehe gingen zwei Jungs hervor, 3 Enkel und 2 Urenkel sind der ganze Stolz des Jubelpaars, das erst vor 2 Jahren nach Mutterstadt kam, nachdem ihm die Arbeit in seinem Haus in Schwetzingen mit seinen über 90 Jahren zu viel wurde. Während der Jubilar beim heutigen Unilever-Konzern in der Werbung und später in der BASF in der Tonträgersparte tätig war, kümmerte sich seine Frau um Haus und Kinder. Den Gratulanten schloss sich denn auch in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider der 1. Beigeordnete Klaus Leicht an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte in Vertretung des Landrats die Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt die Glückwünsche des Kreises in „flüssiger Form“ mit den dazugehörigen "Dubbegläsern" sowie der Ministerpräsidentin Malu Dreyer mit einem Glückwunschbrief.

*(Amtsblatt vom 06. Juni 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*